

De nouveaux composteurs en partage

Poursuivant sa politique sur les biodéchets, qui est de détourner le plus de déchets verts de l'enfouissement, le Syvadec vient d'inaugurer à Carbuccia un site dédié au compostage.

Trois grands bacs habillés de bois ont ainsi été installés bien avant l'entrée du village dans un lieu qui reçoit déjà les bennes de tri. Selon Pierre-François Bellini, le maire de la commune, *"les habitants de Carbuccia ont très vite appréhendé le lieu pour le tri et aujourd'hui pour le compost. Cette externalisation des installations nous permet, en plus de jouer un rôle pour notre environnement, de ne plus avoir de poubelles et autres conteneurs dans les rues du village. Et c'est bien plus agréable pour les habitants, mais également pour les touristes"*.

Déjà dans neuf autres communes insulaires

Cette action a été rendue possible par la mobilisation



Les composteurs partagés ont été inaugurés en présence du maire de la commune, Pierre-François Bellini, entouré de plusieurs élus et représentants du Syvadec.

/PHOTO P.L.

de la communauté de communes du Celavu-Prunelli, de la commune, du Syvadec, mais aussi avec l'aide de l'Ademe et de l'Office de l'environnement de Corse.

Cette solution, qui a déjà été adoptée dans neuf

autres communes à travers la Corse, favorise le tri à la source, permet la production de compost, que les habitants pourront utiliser, et contribue à une baisse importante des ordures ménagères.

Dans notre région, les biodéchets représentent plus d'un quart de notre poubelle soit près de 40 000 tonnes par an facilement recyclables localement.

Un exemple à suivre.

PASCAL LUCIANI